

lunes 21 de agosto de 2023

La Laguna promueve el diálogo sobre procesos comunitarios en el marco de ‘Miércoles con café’

La actividad se celebrará este miércoles en el Centro Ciudadano La Candelaria, a las 17:00 horas



El Ayuntamiento de La Laguna, a través del Área de Participación Ciudadana, celebrará este miércoles, 23 de agosto, la actividad abierta y gratuita *Miércoles con café*, donde se creará un espacio de conocimiento sobre el Proyecto Comunidad, que tiene como objetivo favorecer el surgimiento de procesos comunitarios que se puedan consolidar en el tiempo mediante la participación abierta e incluyente, promoviendo la confluencia y la acción conjunta de los protagonistas de cada realidad socioterritorial. Durante la cita de este miércoles se tratarán las claves para desarrollar dichos procesos comunitarios. El taller tendrá lugar en el Centro Ciudadano La Candelaria, a las 17:00 horas.

El concejal de Deportes y Participación Ciudadana, Badel Albelo, aboga por el fomento de actividades de ocio y diálogo como estas, poniendo en relieve “la importancia de ofrecer un espacio de escucha activa y debate a las lagunerías y los laguneros sobre los procesos comunitarios y avanzar así en los retos del

municipio y orientar las políticas públicas”. Además, destaca la elaboración de un mural comunitario como colofón a esta actividad.

Miércoles con café forma parte de la tercera edición de las *Jornadas de Verano: Un polvorín de actividades*, cuyo programa de talleres formativos, ocio y dinámicas culturales ha contado con la inscripción de más de 40 jóvenes.

Jornadas de Verano: Un polvorín de actividades finalizará el próximo viernes, 25 de agosto, tras la celebración de acciones de diversa tipología, que incluyen desde talleres de gastronomía y música hasta charlas sobre feminismo y relaciones, pasando por actividades deportivas y al aire libre, además de un curso formativo de monitor/a de ocio y tiempo libre, impartido por la Fundación General de la Universidad de La Laguna.

Proyecto Comunidad es una iniciativa puesta en marcha por el Ayuntamiento durante el periodo 2020-2021 en el marco de la crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, con el fin de contribuir a organizar una respuesta comunitaria.

